
Notes à partir d’un mail de Jérôme :

La réunion des adhérents de ce soir à The roof s'est très bien passée (une dizaine de participants). 

Avant la réunion, avec Philippe et Marjorie nous avons fait des tests de rangement des vélo à the 
roof et avons commencé à amener des vélos. 
Avec les autres bénévoles nous avons descendu une autre cargaison de vélo en allant à the roof, il y 
a maintenant une dizaine de vélocibus (vélos de prêt aux étudiant.e.s ) à the roof. Il faudrait faire un 
point niveau assurance pour voir s'il faut prévoir qqchose. 

Nous avons décidé lors de la réunion de former un groupe de bénévoles pour l'aménagement du 
local de the roof avec Thomas, Maxime, Stéphane (je n'ai pas son mail) et Philippe. 

La première réunion de ce groupe de travail aura lieu lundi prochain 10 juillet à 12h à the roof pour 
décider du système d'attache définitif des vélos (objectif commencer cela avant la fin juillet et 
finaliser fin aout). Vous êtes les bienvenus. 

A la fin de la réunion des adhérents, j'ai évoqué la démission d'un membre du CA pour savoir s'il y 
avait des personnes motivés :nous avons 2 candidats potentiels Cécilia et Stéphane. C'est chouette ! 
Il faut voir maintenant comment procéder officiellement, il faudrait le valider lors du prochain CA. 

Article 13 de nos statuts :En cas de vacance, le conseil d'administration pourvoit provisoirement au 
remplacement des membres manquants jusqu'à la prochaine AG élective (jusqu'à 12 membres). 


